



美濃はつらつ通信

ミモザアカシア・田中スミ子さん宅(河内)

世帯数 160世帯
人口 364人
高齢化率 48.6%
(3月末日現在)

美濃地区振興センター・美濃公民館

美濃地町イ140-1 ☎29-0031

城九郎地区で集落営農が始まる

3月15日

「アグリランド営農組合」設立

高齢化などで離農する農家が増加傾向にある中で、城九郎地区を中心とした8戸の農家がアグリランド営農組合(豊田真組合長・8人)を設立し、事業がスタートしました。

耕作者の高齢化や耕作放棄地の解消など、地域存続などの対応も含め、グローバルな視点から明るい将来を目指した活動を展開するために、組織化が図られました。



城九郎上集会所で行われた設立総会

「第1回老人クラブ会長杯グランドゴルフ大会」

3月25日

お見事! ホールインワン3人

親しみやすいスポーツとして人気の高いグランドゴルフの大会が美濃地区老人クラブ(田中偉生会長)主催で開催されました。

当日は肌寒いながらも晴天に恵まれ、参加者23人がプレーに心地よい汗。ホールインワンが3人出るなど会場を沸かせました。優勝のトロフィを手にしたのは、本郷下の竹内勝さんでした。

会場となった元美濃小学校校庭での開会式



「美濃カフェ」オープン!

4月12日

美濃地区地域魅力化プロジェクト事業 (共催・地区社協・地区老人クラブ・ジャスミンの会)

自然に囲まれた青空の下、お茶を楽しむ催しが河野商店前の広場(大庭章さん所有)でにぎやかに行われました。集まった地区民は、ジャスミンの会の会員による桜餅やゼリーなどの手作り菓子を味わいながらコミュニケーション。道路を隔てた畑には地元有志が整備した花壇やユニークな装いの案山子が展示され、カフェとともに撮影用パネルに納まって記念撮影をするなどひと時を楽しみました。



NHK大河ドラマ「花燃ゆ」の登場人物

慶応元年（1865）2月、高杉晋作や桂小五郎ら改革派と敵対して倒れた俗論党の巨魁・椋梨藤太（ドラマでは内藤剛志が好演中）は萩からの脱出を企てます。

2月14日荒れる海を椋梨ら11人の藩士は、小舟で飯浦に上陸。傾城峠を越え有田から美濃地、そして漁師ヶ峠を抜け、黒谷から津和野藩領青原へと出たところで捕えられ、5月に野山獄において息子中井栄次郎とともに処刑されました。

この歴史ドラマを裏付ける逸話として、有田町の椋木ナツ子さんの父・登さんが父親から聞いた話として次のように言い残しています。

「2月の雪の降る寒い夜明け前、10人ほどの袴姿の侍が血相を変え、一団となってダダ

ダ！すごい勢いで美濃地方向に走り去り、とても怖い思いをした」

時代の流れの中で、結果的には悪役となってしまった椋梨藤太ですが、近代の夜明けにつながるこの一連の騒動に美濃の里が関わっていたことは興味深い話です。



椋梨が岩国藩主・吉川経健を頼って逃走した有田。当時の道は写真左側の山沿いにあつたとされている

その他の主な出来事

▼30年以上にわたり、消防団活動に尽力してきた益田市消防団13分団の分団長・西坂剛さん（本郷下）、副分団長の田原靖さん（城九郎下）が退職。後任には分団長に西迫均さん（本郷上）、副分団長に中島秀一郎さん（有田下）が就任しました。

▼年度末に行われた美濃地区婦人会（中尾澄美枝会長）、JAしまね女性部美濃支部（三浦ヒサノ支部長）各総会で、会員数の減少や高齢化などにより、2組織が解散となりました。今後幅広い層の女性組織結成を求める声も聞かれました



JA女性部美濃支部の総会

▼4月16日に行われた美濃地区老人クラブの総会で、かねてから提案されていた同会の名称変更について審議が行われ「美濃いきいきクラブ」と改称されました。



美濃地区老人クラブの総会

お礼

美濃地区社会福祉協議会に対し、ご寄付を頂きました。厚くお礼申し上げます。 中尾美登里 様

謹んでお悔やみ申し上げます。

河内下 川村欣也様（4月12日）

享年78歳

5月の地区行事予定

- ◆14日（木） 交通安全街頭指導
- ◆23日（土）～24日 泥おとし

満開のソメイヨシノ



毎年見事な開花

城九郎下 原良徳さん宅

開花の季節になると毎年、見事な咲きっぷりで道行く人を魅了している桜。原さんによると、どんなに天候不順でも、花の数が少ない年はないとのこと。昭和34年の皇太子殿下ご成婚記念に植樹。

5月の診療日予定

火曜日	木曜日
	7日
12日	14日
	21日
26日	28日

診療時間 13:30～